

## Neues aus Wibbecke: Juli 2017

Der Juli war Ferien- und Urlaubszeit in Niedersachsen und daher ein Monat mit wenigen Aktivitäten.

Anfang des Monats wurde auf dem Spielplatz durch freiwillige Helfer die Umrandung des Sandkastens erneuert, das Umfeld eingesät und vorübergehend mit einem Trassierband abgesperrt. Bei der anschließenden Auffüllung des Sandes durch den Bauhof Adelebsen wurde leider ein Spielgerät beschädigt.

Mit Säuberungsaktionen im Umfeld des Gemeindehauses wurde begonnen. Diese Arbeiten sollen in den nächsten Wochen fortgeführt werden, wozu freiwillige Helfer gern gesehen sind.

In der zweiten Monatshälfte kam der, von vielen lang ersehnte Regen. Mit 196 mm Gesamtniederschlag im Juli wurde im Zeitraum Januar bis Juli das langjährige Mittel geringfügig übertroffen.

Die große Niederschlagsmenge im Juli verteilte sich zum Glück auf mehrere Tage. Da einige Bewohner noch schnell einzelne Regeneinläufe reinigten, konnte das Wasser somit gut abfließen. Leider traf es andere Gemeinden im Harz und dem Vorland schlimmer. Daher waren Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr im Rahmen der Kreisfeuerwehrebereitschaft zur Hilfeleistung im Bereich Hildesheim im Einsatz.

Wibbecke, Juli 2017

Ortsheimatpfleger & Ortsrat